

さいはく公民館

SAIHAKU KOUMINKAN



なつかしい「ろくむし」の勝負

指導者は、NPO法人やまつみスポーツクラブ（JFL・SC鳥取の選手）の皆さんで、子どもたちに懐かしい遊びを教えています。「ろくむし」や「ペッターブルール」を作ることも学んでいます。休憩時間には、指導者のおにいさんに肩車や、おんぶにだつこと離れません。低学年がいるときは、いつしょに遊ぶこともあります。

指導者は、NPO法人やまつみスポーツクラブ（JFL・SC鳥取の選手）の皆さんで、子どもたちに懐かしい遊びを教えています。「ろくむし」や「ペッターブルール」を作ることも学んでいます。



おはじきに夢中

「さいはく自遊クラブ」では、小学生の異学年どうしがいつしょに楽しく遊べるように支援しています。毎週木曜日の放課後活動しており、1年生から5年生まで40人が参加しています。

おにいさんたちといっしょに、
さいはく自遊クラブ、汗をいっぱいかいでるよ！



なつかしい「ろくむし」の勝負
大会を行いました。時々霧雨の降る悪天候にもかかわらず、昨年と同数の30チームの参加があり、応援を含めると100人以上の盛大な大会となりました。逆転、また逆転で力も入り、悔しさあり、笑いありの和気あいあいのなか、田園Aチームが優勝の栄冠をつかみました。

また、6月5日には、第7回を迎えたペタンク大会を行いました。時々霧雨の降る悪天候にもかかわらず、昨年と同数の30チームの参加があり、応援を含めると100人以上の盛大な大会となりました。逆転、また逆転で力も入り、悔しさあり、笑いありの和気あいあいのなか、田園Aチームが優勝の栄冠をつかみました。

また、6月5日には、第7回を迎えたペタンク大会を行いました。時々霧雨の降る悪天候にもかかわらず、昨年と同数の30チームの参加があり、応援を含めると100人以上の盛大な大会となりました。逆転、また逆転で力も入り、悔しさあり、笑いありの和気あいあいのなか、田園Aチームが優勝の栄冠をつかみました。

地区公民館コーナー

大国地区公民館

大国地区公民館協議会の総会を新しく選任された竹本旭館長のもと4月8日に開催しました。運営委員の3分の2が新しい顔ぶれとなりました。平成17年度の事業計画と予算を審議し、これまで大国地区公民館が引き継いできた活動をより一層発展させていくことを確認しました。

5月8日には公民館周辺の除草作業を行いました。

多数の皆様のご協力をいただき、きれいになりました。

あいみ公民館

AIMI KOUMINKAN

会見学級・鶴寿大学

★グラウンドゴルフ 交流会!

6月9日、会見学級・鶴寿大学のグラウンドゴルフ交流会を行いました。全員で82人の参加があり、会見学級・鶴寿大学混成のチームで一緒にプレーした後、いこい荘にて懇親会を行いました。当日は当初雨も心配されました。が、日頃の行いもよく、よい天候のなかでプレーすることができました。優勝は景山邑子さんでした、おめでとうございます！



第4回 会見学級開催



6月20日、第4回会見学級で「ふるさと歴史の旅」をテーマに南部町鴨部の杉本良己先生に講演して頂きました。

7月に南部町を探索して回るための事前学習として

今回の学級を開催。

旧五ヶ村の歴史や、山あいに城が多いわけなど南部町にちなんだ講演をしていただきました。今回習ったことは次回の現地研修に向けて大きな収穫となりました。

■■■ あいみ公民館休館日のお知らせ ■■■

8月13日(土)・14日(日)・15日(月)

第3回 ひょうしき学級

「布で作る雛人形」

6月29日、第3回ひょうしき学級を開催しました。今回はちりめんを使っての雛人形作りに挑戦し、指導はひょうしき学級生でもある南部町朝金の赤井睦子さんにしてもらいました。ち



りめんを型紙通りに切るのが大変難しく、皆戦苦闘しながらの作成となりましたが、最後にはかわいいお雛様が誕生しました

ふれあいフェスティバル&盆踊り

この夏、あの感動を再び！

とき

平成17年
8月21日(日)

ところ

総合福祉センター
いこい荘前駐車場

